

## ABSTRAK

*Audit report lag* merupakan interval waktu lamanya penyelesaian proses audit yang dilakukan oleh seorang auditor atas laporan keuangan perusahaan yang dapat dihitung antara tanggal laporan keuangan perusahaan yaitu hari setelah akhir tahun buku sampai dengan ditandatanganinya laporan auditor independen oleh auditor eksternal. Keterlambatan dalam publikasi laporan keuangan dapat mengurangi kerelevansian dan keandalan informasi yang terkandung didalamnya. Hal tersebut dapat berpengaruh dalam pengambilan keputusan.

Penelitian ini bertujuan untuk meneliti apakah terdapat pengaruh secara parsial maupun secara simultan dari variabel ukuran perusahaan, profitabilitas, ukuran KAP, dan kompleksitas terhadap *audit report lag* pada perusahaan sektor pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2016-2019.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif. Berdasarkan tujuannya, penelitian ini merupakan bentuk penelitian deskriptif yang bersifat kausalitas. Teknik pengambilan sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah sampling nonprobabilitas yaitu menggunakan *purposive sampling*. Berdasarkan teknik dan kriteria pengambilan sampel, maka sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah 35 perusahaan dengan pengamatan selama empat tahun, maka diperoleh total sampel sebanyak 140 perusahaan sektor pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia selama periode 2016-2019. Metode analisis data yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan teknik analisis regresi data panel dengan menggunakan software *E-Views 11*.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa ukuran perusahaan, profitabilitas, ukuran KAP, dan kompleksitas berpengaruh secara simultan terhadap *audit report lag*. Sedangkan secara parsial ukuran perusahaan berpengaruh positif terhadap *audit report lag*, profitabilitas berpengaruh negatif terhadap *audit report lag*, ukuran KAP tidak berpengaruh terhadap *audit report lag* dan kompleksitas berpengaruh positif terhadap *audit report lag*.

Hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi bahan pertimbangan dan evaluasi untuk beberapa aspek. Disarankan kepada peneliti selanjutnya untuk menambah variabel penelitian, periode penelitian dan memperluas objek penelitian. Disarankan pula untuk perusahaan dan investor, agar dapat mempertimbangkan faktor-faktor yang terbukti mempengaruhi *audit report lag*. Bagi Investor disarankan dapat memperhatikan dan mempertimbangkan faktor faktor yang mempengaruhi *audit report lag* dalam pengambilan keputusan berinvestasi.

**Kata kunci:** *Audit Report Lag*, Ukuran Perusahaan, Profitabilitas, Ukuran KAP, Kompleksitas.